



## Pleito AMLO - Santiago Creel: Mi problema es contigo

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador criticara la postura del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel por lanzarle una serie de amenazas, le recomendó no dirigirse a él, sino al pueblo.

El mandatario mexicano aseguró que el problema de los conservadores es que no lo tienen confianza ni amor al pueblo.



"El otro día estaba yo viendo una reunión del bloque conservador y Santiago Creel, dirigiéndose a mí, 'escucha, Andrés Manuel, si tocas a uno nos tocas a todos', pero no es conmigo, es con el pueblo", dijo el presidente.

El jefe del Ejecutivo hizo referencia al discurso del panista Santiago Creel en apoyo al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada quien es señalado por autoridades de la Ciudad de México por vínculos con el llamado cártel inmobiliario.

Tras estas declaraciones, el también aspirante a la presidencia Santiago Creel le respondió al mandatario tras la alusión de ayer en la mañanera. En un video, el presidente de la Cámara de Diputados sentenció que su problema sí es con el presidente López Obrador.

"Sí, mi problema es contigo Andrés con tu gobierno y tus corcholatas. Mientes y traicionas, eso no es querer al pueblo", aseveró Creel Miranda.

El panista asegura que López Obrador, Morena y las corcholatas son los responsables de la destrucción, de la división y retroceso que hoy vive el país. "Dices querer al pueblo pero en el fondo le mientes, le fallas una y otra vez, pero no de te das cuenta que todos somos pueblo".

En la grabación, el diputado de la oposición defendió que querer al pueblo sería darle medicinas, protegerlo sería castigar a los criminales y respetarlo sería cumplir sus promesas, hechos que en la práctica no han ocurrido. Antes de finalizar el video, Creel invitó al presidente López Obrador a un debate, y en caso de no querer participar, le propuso enviar a sus corcholatas.